

Ä1 Musikschulen für alle sichern!

Antragsteller*in: Alexander Kräß (KV Berlin-Steglitz/Zehlendorf)

Änderungsantrag zu A4

Von Zeile 28 bis 30:

Wir unterstützen die Forderungen der Musikschullehrkräfte und fordern die Berliner Politik auf, sofort Maßnahmen zu ergreifen, um die Honorarkräfte ~~[Leerzeichen]~~, sofern diese es wünschen, fest anzustellen, gerechte Löhne zu garantieren und prekäre Arbeitsverhältnisse an

Begründung

Nicht alle Honorarkräfte sind von der Rechtsprechung des Bundessozialgerichts begeistert. Es braucht eine Regelung, die, sofern jemand fest angestellt werden möchte, dies ermöglicht aber alternativ auch eine unabhängige Anstellung von Musiker*innen sicherstellen kann.